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Abstract (en)
In an arrangement for the transmission of radio frequency signals between a radio frequency line emitting waves and a mobile antenna, the radio
frequency line having an inner conductor (1), a coaxial outer conductor (2) and a dielectric (3), and openings being provided in the outer conductor
of the radio frequency line for the emission or reception of waves, it is provided that different types of groups of openings (4, 5) are located in the
longitudinal direction of the radio frequency line, on different sleeve lines, and that the individual opening in the longitudinal direction of the radio
frequency line in the case of one group of openings is at least twice as long as in the case of another group. <IMAGE>

Abstract (de)
Bei einer Anordnung zur Übertragung von Hochfrequenz-Signalen zwischen einer Wellen aussendenden Hochfrequenzleitung und einer mobilen
Antenne, wobei die Hochfrequenzleitung einen Innenleiter (1), einen koaxialen Außenleiter (2) und ein Dielektrikum (3) aufweist, und wobei
im Außenleiter der Hochfrequenzleitung Öffnungen zum Abstrahlen oder Empfangen von Wellen vorgesehen sind, ist vorgesehen, daß sich in
Längsrichtung der Nochfrequenzleitung auf unterschiedlichen Mantellinien verschiedenartige Gruppen von Öffnungen (4, 5) befinden, und daß die
Einzelöffnung in Längsrichtung der Hochfrequenzleitung bei einer Gruppe von Öffnungen mindestens um den Faktor zwei länger ist als bei einer
anderen.
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